

Neues von PARA Vida Sem Drogas

11.Juni 2019



Trotz vieler Regentage hatten wir im vergangenen Monat einige besondere Ereignisse. Das Wetter machte mit und so mussten wir bei unserem alljährlichen Picknick der Selbsthilfegruppen weder auf Fussball noch auf die Wettspiele verzichten. Alle Familien hatten viel Spaß miteinander und auch einige Ehemalige waren wieder dabei und es gab ein frohes Wiedersehen.

Die alte Holztreppe in unserem Präventionsgebäude war schon völlig morsch, sodass aus Sicherheitsgründen der obere (grössere) Raum nicht mehr genutzt werden konnte. Da aber auch keine nahegelegene Sportmöglichkeit mehr gegeben ist, musste immer improvisiert und mit dem unteren Raum vorliebgenommen werden, bis Evandro mit zwei Therapiegästen eine schöne neue und hoffentlich haltbare Eisentreppe installieren konnte.

Ab und zu muss auch unser Therapiealltag ein bisschen aufgelockert werden. Deshalb planten wir einen Gruppenausflug zum Wasserpark "Recanto dos Papagaios" mit den Therapiegästen, den wir Mitte Mai nach einigen gescheiterten Anläufen endlich in Angriff nehmen konnten, nachdem der Treppenarbeitseinsatz beendet war. Es war für alle ein schönes Erlebnis, denn viele der Männer waren noch nie an diesem nicht allzunahegelegenen Ausflugsziel gewesen. **Ellen Sachse**

Nachrichten

28.März 2018



POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)